
教育課程特例校保護者アンケート結果（抜粋） 四街道市立 みそら 小学校

実施日＝ 令和5年2月 回答数＝ 21

Q. お子さまの学年は？（複数回答可）
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Q. 今年度、授業参観などで、実際に外国語科授業の様子をご覧になりましたか？
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Q. 外国語科の授業をとおして、お子さまの外国語学習に対する態度や知識・技能の向上を感じられましたか？
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Q. 小学校における外国語科の実施に対する保護者の感想を教えてください。
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Q. 小学校における外国語科の実施に関して、ご意見・ご感想がございましたら、ご記入ください。

タブレット等使って、とても楽しそうな授業でした。
グループに別れての作業等の時は、もう少し補助の先生がいてくれると良いと思いました。

「外国語の先生は明るくて、みんなテンション上がる!」と子供が言っていました。楽しいようです。時々、動物や野菜な
ど、こちらも知らない単語を教えてくれます。
いきなり習うより、楽しいので嫌悪感は無くなると思いました。

英語の授業数が少なく感じる。
特に４技能の内の『話す』に向上を感じられない。

ネイティブの先生とのやり取りを通じて、家庭でも正しい発音の英単語を口にするようになりました。

教科書もプリントも全て学校に置いたまま。テストもいつのまにか終わっているので学校で今どんな内容を学習している
のか把握出来ず、家での予習復習方法がわかりません。
家での課題を出して頂きたいです。

早いうちから外国の言葉や文化に触れることはとても良いことだと思います。みそら小学校は人数が少ないからか、と
ても熱心に教えてもらっている気がします。外国語の授業のあった日は家でも、英語を話している姿がありとても嬉しく
思います。

ぜひ継続してほしいです。


